

# WARTA

## Berikan Kejutan Tumpeng Dalam Rangka HUT TNI Ke-79, Anak TK Datangi Markas Koramil 0811/02 Palang

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Oct 10, 2024 - 14:34



TUBAN, – Danramil 0811/02 Palang yang di wakili Bati Tuud Peltu Lik Hadi beserta Babinsa dengan hangat menyambut kunjungan kejutan murid-murid Pendidikan Anak Usia Dini RA. Al Hidayah Gesikharjo dan KB Permata Bunda

Gesikharjo yang membawa tumpeng dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI yang berlangsung di Makoramil 0811/02 Palang Kabupaten Tuban, Kamis (10/10/2024).

Bati Tuud Peltu Lik Hadi mengatakan bahwa anggota Babinsa Koramil menyambut kedatangan anak didik RA. Al Hidayah Gesikharjo dan KB Permata Bunda Gesikharjo Seperti diketahui inti dari kunjungan anak didik adalah ingin lebih dekat dengan TNI dan memperkenalkan kedisiplinan dan kerapian sedini mungkin kepada anak.

“Kami memberikan sedikit gambaran tentang tugas Koramil dan kedisiplinan, uniform, alat alat serta mengenalkan berbagai macam seragam yang dipakai di TNI AD. Selain itu juga diberikan pengarahan tentang syarat-syarat masuk TNI serta memberikan cerita kepahlawanan dan memberi wawasan kebangsaan”, Terang Bati Tuud Peltu Lik Hadi.

Lanjutnya, Kedatangan anak didik Paud dan TK tersebut untuk mengetahui tentang tugas dan profesi sebagai TNI dan diajak mengenal lingkungan serta uniform dan seragam yang dipakai oleh TNI AD serta kita memberikan sedikit gambaran umum tentang Latihan bertempur dalam menembak.

“Dalam kunjungannya, kita memberikan motivasi untuk yang bercita-cita menjadi TNI, bertugas menjaga keutuhan NKRI”, Imbuhnya.

Ibu Ningsih Salah satu guru RA yang mendampingi anak-anak didik berharap dengan usia pada taman kanak kanak adalah masa golden AGE sehingga apa yang dilihat akan tertanam pada dirinya. Pada pembelajaran usia RA sekarang menitik beratkan pada pendidikan karakter. Sehingga anak diharapkan bisa tercapai cita-citanya yang tinggi dengan karakter yang baik, jadi Anak Indonesia anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa. “Semoga kegiatan outing class dengan ikat kepala merah putih di kepala sebagai tanda kita bangsa Indonesia peduli dan mencintai TNI”, Terang Ibu Ningsih. (Farozich)